



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 29/2023

11. Juli 2023

### **Dr. Philipp Karr neuer Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht**

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den Vorsitzenden Richter am Landgericht Coburg Dr. Philipp Karr mit Wirkung zum 16. Juli 2023 zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht Bamberg ernannt. Dr. Karr übernimmt den Vorsitz des 1. Zivilsenats, der neben Berufungen in allgemeinen Zivilsachen schwerpunktmäßig für Berufungen in Streitigkeiten über Ansprüche aus Versicherungsvertragsverhältnissen sowie Landwirtschaftssachen zuständig ist. Er tritt die Nachfolge von Franz Truppei an, der mit Wirkung vom 1. Juli 2023 zum Präsidenten des Landgerichts Schweinfurt ernannt wurde.

Mit Franz Truppei hat ein bayernweit beliebter, überaus erfahrener und geschätzter Kollege das Oberlandesgericht Bamberg verlassen, so der Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt. Mit ihm als Präsidenten des Landgerichts Schweinfurt werde die erfolgreiche Arbeit der Gerichte seines neuen Bezirkes auch für die Zukunft sichergestellt.

Gleichzeitig freue er sich, dass mit Dr. Philipp Karr ein erfahrener und bewährter Richter zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht ernannt wurde. Dieser werde die erfolgreiche Arbeit seines Vorgängers Truppei trotz hoher Belastung bestens fortsetzen, so Präsident Schmitt.

Der gebürtige Erlanger Dr. Karr (51 Jahre) begann seine berufliche Laufbahn im Jahr 2002 als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Coburg und wechselte im Jahr 2004 als Regierungsrat an das Staatsministerium der Justiz. Mit Wirkung zum 11. September 2006 wurde Herr Dr. Karr zum Richter am Amtsgericht Coburg ernannt, wo er vorwiegend im Familienrecht tätig war. Zum 16. März 2008 wurde er Richter am Landgericht Coburg. Dort war er als Mitglied in einer Zivilkammer eingesetzt. Gleichzeitig wurde Herrn Dr. Karr ein weiteres Richteramt am Amtsgericht Coburg übertragen. Mit Wirkung vom 16. Oktober 2013 wurde Dr. Philipp Karr zum

Staatsanwalt als Gruppenleiter ernannt. Bei der Staatsanwaltschaft Coburg war er Jugendstaatsanwalt und für die Bearbeitung von Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung zuständig. Am 1. Januar 2016 kehrte er als Vorsitzender Richter an das Landgericht Coburg zurück, wo er fortan wieder mit Zivilsachen befasst war. Zudem bewährte sich Dr. Karr am Landgericht Coburg als Güterichter, Datenschutzbeauftragter und Koordinator der elektronischen Akte.

Herr Dr. Philipp Karr ist verheiratet.

Foto:

Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht Dr. Philipp Karr

(Das Oberlandesgericht Bamberg hat die Rechte an den Lichtbildern; Fotograf: Dr. Philipp Karr)

gez. Dr. Fickert  
Richter am Oberlandesgericht  
Stellvertretender Leiter der Pressestelle